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本 日 の 行 事   来 期 へ 向 け て の 反 省 ② 

2022－23年度        小島正則会長  

幹事報告          松森正和幹事 

＊ガバナー事務所より 

・バギオ便り 5月号 

・財団ユース 5月号 

・青少年月間リソースの案内 

・ガバナー月信投稿、出席・動静報告について 

＊各務原 RC より ゴルフ組合せについて 

＊週報拝受 美濃、関中央 RC 

＊例会変更 関、関中央 RC 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第２１０５例会報告 

会長挨拶                              2022～23年度 小島正則会長 

皆さん今晩は。最近肌寒いが続いております。 

おめでたい報告をさせて頂きます。新会員が1名入って頂けるという事で、例会終了後に臨時の理事会で

承認していただきたいと思いますので、承認されましたら皆様にも発表させていただきますので、よろしく

お願い致します。 

先日のさくら道ネイチャーランエイドには沢山の会員にご参加いただきありがとうございました。 

80名エントリーして 4名走らず、完走した人は 45名らしいです。当日は寒い日で、また向かい風で強か

ったという事もあり、白鳥までにリタイアが9名見えました。今までこれだけの人数がリタイアしたことは

なかったそうです。夜は５℃まで下がり、色々な事があったようですが、関市で６０代の男性が転倒して頭

から血を出し、救急車で運ばれたようです。長滝のエイドでも1人、片目が見えなくなった方がいました。

その方はお医者さんで自分の状況が分かっていたようで、エイドでゆっくりしたかったようですが、バスで

金沢までいかれました。 

今回、金沢中央ロータリークラブの大和の方が会員らしく、国枝さんという方ですが、金沢市長が一緒に

迎えてくれたという事で、非常に嬉しかったという事も言って見えました。 

色々ありましたが、来年も開催すると郡上市長さんのお話があったそうです。 

どれくらいの費用が掛かるか聞いてみましたら、エントリー料が1人 55,000円で、約700万円の予算だそ

うです。市からは200万円くらいの支出でやっているそうです。1位のランナーは26時間で早坂さんという

方です。テントは羽土さんからお借りし、丸忠さんの美味しいお肉や、僕が準備した天ぷらなど食べていた

だき、終えることが出来ました。皆様のおかげでエイドが無事出来たと思います。ありがとうございました。 

来期へ向けての反省（グローバル補助金について）               幹事 松森正和君 

 本日は今期の反省ですが、その前に先週から話があったグロ―バル補助金の件で羽土さんからも話をして

いただきました。お金を出す事業ですので、皆さんの意見も聞いて決めたいと思いましたが、今月中に決め

てほしいとの事で、ＬＩＮＥで資料を流させていただきました。この場で皆さんの意見を聞いて理事会で決

定したいと思います。 

 グローバル補助金はまだこのクラブではしたことがなく、3 万ドル以上の大きな事業を行うという事で、

海外のクラブと一緒に行い、クラブ単体では出来ない事業をすることです。重点分野があり、今回は水と衛

生という分野の活動をするという事です。プロジェクト名は「ネパールのギャルマ村に安全な水を供給する

システムを構築する」という事です。ネパールという国は僕の印象は国旗が変わった形をしているという印

象で、インドと中国の間にあります。エベレスト登山の玄関口で名前だけは知っています。外務省のホーム

ページには、日本から長年援助をしている国で、登山等の活動で交流があるという事で馴染みはあります。

国自体はあまり知らなくて、3千万人くらいの人口で北海道の 1.5倍くらいの広さです。ヒンドゥー教が主
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で、国としては農林水産業、卸売り業が盛んな国です。その中でも首都のカトマンズから100キロほど離れ

た山岳地帯の村に103世帯の村があり、その村には水を供給するシステムがないので、今回お金を出し合っ

てシステムを作るという事です。の援助クラブとして可児、久居、名張、美濃加茂、郡上長良川、関RCの６

RCで、クラブは500＄ずつ、地区から2万＄出します。ネパールのRCからも 2万＄出し、国際財団活動資金

からも出て総額で 66200＄になります。ただシステムを作るだけでなく、持続可能にできるようにレクチャ

ーしたり、現地の人がシステムを利用して今後できるようにトレーニングもするそうです。土木工事や備品、

管理ソフトにお金を使います。日本にいては出来ないこともお金を出す事によって事業が出来ます。一人当

たり 2千円ほどのお金でも出すだけで大きな事業が出来ますので、是非協力して初めてのグローバル補助金

事業ですが、関わっていきたいと思います。 

国際ネイチャーランエイド協力                        社会奉仕委員会 

 4月22日（土）国際ネイチャーランが4年振りに開催され、道の駅白山

文化の里長滝で三光工務店さんと合同でエイドの協力をしました。午後 1

時からテント張りなどの準備をしましたが、ランナーは5時から順次出発

との事でしたが、当日はとても天気が良く向かい風というともあって、か

なり到着が遅くなりました。午後から最後の片づけまで参加の会員の皆様、

大変お疲れ様でした。 

3分間スピーチ                                    山下 誠君 

 本日は八重垣さんのお弁当でしたが、更科さんに変わったという事で、細川勝朗さんも大変喜んでいると

思います。細川さんにはJCの頃、大変お世話になりました。 

私はいつも千円札を持っていないため、ニコＢＯＸを入れることが出来ずにいますが、今の時代は電子マ

ネーで支払いをしていますので、国際ロータリーも電子マネーで出来ないかなと思っています。 

ネイチャーランの時に会長と話をしてましたが、私は自衛隊で買った帽子をかぶっていましたら、若い子

が来て、自衛隊の方ですか？そうです。と私が言ってしまったら、所属は？小牧です。君の所属は？呉です。

と言われ、ご苦労様と言いましたら、今日は上官が走っていて、もうすぐ来ます、との事で、彼は非常に緊

張して言ってくれました。熱血漢の自衛官の若者に、大変失礼なことを言ってしまいました。 

ニコＢＯＸ                            ニコＢＯＸ委員会 清水英志君 

小島正則君 先日のネイチャーランエイドへの参加の皆様、大変ご苦労様でした。今期もあと2ヶ月となり

ました。本日の反省会よろしくお願いします。新入会員が一人増える予定です。お願いします。 

寺田澄男君 久しぶりで岐阜市へ出掛けました。行きはすごい雨でしたが、帰宅は雨が止んで新緑がとても

美しく映えていて初夏を感じました。 

藤代昇君 暑かったり寒かったりで、体調管理が難しいですね。体を壊さないようにしましょう。 

和田良一君 先日のネイチャーラン参加の皆さん、お疲れさまでした。寒かったです。 

石徹白秀也君 風が冷たいです。体調もいまいちです。 

寺田正実君 ネイチャーランご苦労様でした。1日中ボランティアで楽しませてもらいました。 

美谷添里恵子君 土曜日のネイチャーランエイド応援お疲れさまでした。月曜日に氷見へ行った帰りはマラ

ソンランナーが力走した道を帰ってきました。今更ながら感心しました。 

畑中知昭君 タケノコ取ってきた。ワラビも取ってきた。連休は何を取りに行こうか。 

島崎秀樹君 久しぶりに来ました。 

旭美香君 3年振りのネイチャーラン出席の皆様、ありがとうございました。 

井俣愛美君 さくら道ネイチャーラン、天気も良く、出来て良かったです。 

三島一貴君 本日お弁当ご利用ありがとうございます。「やえがき」から「めん処更科」に変わりましたの

で、お願いします。 

遠藤正史君 早いもので本日は事業の反省会です。急いで何をしたのか調べてきました。ああ、記憶力の低

下が著しくて困ります。 

山口里美君 毎週きれいなお花ありがとうございます。 

同文 松森正和君、清水英志君、和田智博君、若尾隆司君、鷲見啓兒君 

次週行事予定   

５月１３日 次期会員増強研修セミナー    ５月１９日 IDM （ホスト：寺田正実君） 

５月１７日 次期委員会活動計画作成①    ５月２４日 次期委員会活動計画作成② 

出席報告                               出席委員会 井俣愛美君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2104回 ３３名 ２５名 ４名 ３名 87.5％ １名 

第 2105回 ３３名 ２２名 ４名 ６名 87.5％ １名 


